

令和3年度 新人体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子団体 第3位 女子団体 準優勝

男女で県大会出場決定!

9月11日(土)に新人体育大会の団体戦が行われました。

今大会は新型コロナウイルスへの対策を講じて行われ、実施方式も例年のリーグ戦ではなく、負けたら終わりのトーナメントでの実施となりました。新チームとして県大会を目指すはじめての団体戦となり、選手も緊張感のある中でスタートしました。まずは男子ですが、初回戦のvs瀬戸北総合は3-0で突破。2回戦ではvs春日井工科となり、県大会出場をかけた激戦でしたが、3番勝負で勝利し2-1で突破。準決勝のvs春日井も3番勝負となりましたが、ファイナル5-7で惜しくも敗れ、1-2で敗退となりました。3位決定戦はvs明和でしたが、気持ちを切らすことなく、2-1で勝利となりました。

女子については、初回戦のvs春日井南を2-1勝利で勢いに乗ると、2回戦のvs菊里も2-0で勝利。さらに準決勝のvs春日井商業も2-0で下し、決勝へ進出。決勝戦のvs菊華は0-2で敗れましたが、女子の団体は2年ぶりの県大会出場です。準優勝という成績は近年の大会でも最高成績ですから、素晴らしい結果を残すことができました。男女そろって県大会へ出場を決めたのは、高蔵寺高校だけの快挙です。

緊急事態宣言により、対外試合や練習が十分にできない中でも、必要なことを考え取り組めたからだと思います。新チームとなってから試行錯誤の日々ですが、少しずつ形ができてきたのかもしれない。悔しいながらも充実の結果を残すことができ、ここまで支えてくださった方々へ感謝しかありません。



今大会は新型コロナウイルス対策として試合に敗れた選手は会場に残れず、高蔵寺高校の強みである声をそろえた応援はできませんでしたが、選手たちは敗退した選手の方も全力でプレーしてくれました。この結果は1年生にも大きな刺激となっていることと思います。保護者の方々、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。10月30日(土)に行われる県大会でも、高蔵寺高校・名北地区の代表として精一杯プレーしていきます。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いいたします。